



## ASCENSO A LF2

# El Universidad espera recuperar a las lesionadas para mañana

### A.G.S.

El equipo femenino de la Universidad de Salamanca viaja mañana a Logroño, donde disputará la fase de ascenso a Liga Femenina 2.

El equipo entrenado por Manuel Rodríguez debutará precisamente frente a las anfitrionas del Las Gaunas, mientras que el sábado se medirá al Gernika y el domingo al Universidad de Oviedo.

La mayor preocupación del entrenador salmantino será recuperar a Carla del Rey, que sufre un esguince, y a Gemma Pérez, que aún no tiene el alta después de haber atravesado un proceso vírico. Bea sufrió un golpe en la sesión del martes, pero estará disponible.